

[SPÉCIALE CE
DIMANCHE]

JOURNÉE DES ÉTUDIANTS MÉTHODISTES UNIS

APPEL À L'ADORATION

Cette introduction à la prédication fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux animateurs pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis. Vous pouvez l'adapter à votre contexte et l'incorporer dans votre culte avec les autres documents du kit.

En ce dimanche après Thanksgiving, comme le dit la lettre à l'Église d'Éphèse, je vous dis : « C'est pourquoi, après avoir entendu parler de votre foi dans le Seigneur Jésus et de votre amour pour tout le peuple de Dieu, je ne cesse de dire toute ma reconnaissance à Dieu pour vous lorsque je fais mention de vous dans mes prières ».

La lettre encourage les Éphésiens et souligne qu'ils n'en sont qu'au début de leur cheminement dans la foi. Bien que leur foi soit une bénédiction extraordinaire, ils ont encore tant à apprendre et à expérimenter. La prière se poursuit ainsi : « Je prie qu'il illumine les yeux de votre cœur pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à l'appel de Dieu, quelle est la richesse de son héritage glorieux qu'il réserve aux saints, et quelle est l'infinie grandeur de sa puissance, se manifestant avec efficacité par la vertu de sa force envers nous qui croyons. »

Aujourd'hui, c'est la Journée des Étudiants Méthodistes Unis. Nous célébrons les dons et la foi de jeunes gens comme (*donnez des exemples provenant de votre congrégation*). Cette congrégation élève les enfants en leur donnant les outils qui ouvrent les « yeux de leur cœur ». Ils savent qui ils sont et à qui ils appartiennent. Ils s'aventurent dans

le monde avec la confiance qui leur a été inculquée en tant qu'enfant de Dieu. Ils ne demeurent pas seuls dans leur cheminement spirituel. Parce que nous sommes une église connexionnelle, nos offrandes, lorsqu'elles sont réunies avec celles d'autres églises, peuvent aller beaucoup plus loin que si nous les faisons individuellement.

J'ai lu le témoignage de Ben Rohn, un étudiant qui a reçu une bourse d'études grâce à l'offrande spéciale du dimanche dans le cadre de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis. Les encouragements qu'il a reçus de son église locale, ainsi que le soutien financier du Conseil Général de l'Enseignement Supérieur et du Ministère, l'ont aidé à s'épanouir en tant que jeune adulte. Ben affirme qu'il ne peut pas imaginer être la personne qu'il est aujourd'hui sans l'influence de sa famille religieuse.

Nous ne rencontrerons peut-être jamais Ben Rohn, mais sa vie a changé grâce aux dons offerts par des églises comme la nôtre dans le cadre de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis. Les étudiants de notre église verront eux aussi leur vie transformée parce qu'ils font partie de cette Église connexionnelle.

Lorsque nous déversons nos dons les uns sur les autres, ces paroles et ces actions se répercutent dans le monde. Nous nous renforçons les uns les autres individuellement et, par conséquent, nous avons également un impact sur les communautés avec lesquelles nous collaborons au-delà de l'église locale.

Par la parole et l'action, nous aidons d'autres personnes à expérimenter la présence de l'amour de Dieu. C'est grâce à un « esprit de sagesse et de révélation » que les vies sont transformées par la puissance de Dieu en Jésus-Christ. Ensemble, nous offrons de l'espoir, nous renforçons les possibilités d'avenir et nous façonnons le futur en cheminant ensemble vers l'illumination des cœurs et des esprits.

L'auteur de l'épître aux Éphésiens affirme le rôle du Christ en tant que Chef de l'Église. Lorsque nous suivons ses enseignements et travaillons ensemble au bien-être de chaque personne, nous expérimenterons, en tant que communauté, la plénitude de ce que Dieu envisage que nous soyons.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®